



www.mg.co.id

Mane Hanya Butuh Bikin Gol

BAYERN (IM) - Penampilan Sadio Mane di Bayern Munich masih kurang stabil. Pelatih Bayern Thomas Tuchel yakin Mane cuma butuh satu gol untuk mendorong rasa percaya dirinya. Mane direkrut Bayern dari Liverpool pada musim panas lalu. Namun, penampilan pemain asal Senegal itu masih belum mantap. Ia mengalami cedera dan penampilannya belum oke. Dia baru mencetak 11 gol dalam 29 kali penampilan bersama Die Roten.

Pemain Senegal itu pun belakangan tak selalu jadi pilihan utama untuk mengisi starting XI Bayern. Sejak pulih dari cedera, Mane baru satu kali jadi starter.

Tapi Tuchel masih percaya Mane bisa jadi salah satu pemain penting untuk Bayern. Mane hanya butuh satu gol untuk jadi pemantik. "Saya tahu dia dengan baik sejak di Inggris. Tidak diragukan lagi Sadio adalah pemain top," kata Tuchel seperti dilansir Mirror.

Ia mengatakan, Mane butuh penyesuaian untuk tampil bagus seperti saat ia membela Liverpool. "Dia mencetak

20, 30 gol setiap tahun untuk Liverpool dan pemain kunci di sana. Kualitasnya tak perlu diragukan lagi. Bahkan di usianya, selalu butuh waktu untuk penyesuaian diri setelah pindah klub. Itu bisa memakan waktu. Kualitasnya tidak diragukan lagi begitu juga dengan apa yang bisa dia bawa untuk kami." Ini soal kepercayaan dan kesabaran jadi dia bisa kembali ke ritmenya. Satu gol biasanya membantu kepercayaan diri," tandas Tuchel. **●vdp**



Napoli Waspada di Liga Champions

NAPLES (IM) - Napoli barusan dipermalukan AC Milan 0-4 dalam lanjutan Liga Italia. Hasil ini menjadi pertanda bahwa Partenopei harus waspada saat bertemu Rossoneri di Liga Champions.

Dalam laga di Stadion Diego Armando Maradona, Senin (3/4) dinihari WIB, Milan menang 4-0 lewat brace Rafael Leao serta masing-masing satu gol dari Brahim Diaz dan Alexis Saelemackers.

Napoli sebetulnya secara keseluruhan lebih banyak menguasai bola, tapi Milan yang lebih berbahaya. Statistik menunjukkan Milan mencatatkan delapan peluang on target. Jumlah itu dua kali milik Napoli, yang hanya punya empat tembakan mengarah ke gawang.

Tim asal kota Naples itu mungkin tidak terlalu masalah dengan hasil buruk ini karena masih di puncak klasemen. Napoli punya 71 poin dari 28 laga atau unggul 16 angka dari Lazio selaku penghuni tempat kedua.

Napoli harus cemas saat bertemu Milan lagi di perempatfinal Liga Champions. Laga pertama berlangsung di San Siro, Kamis

(13/4) dinihari WIB, dan sepekan kemudian Napoli yang menjadi tuan rumahnya.

Milan, yang besar kemungkinan gagal mempertahankan gelar juara Liga Italia dan sudah terdepak di Coppa Italia, kini tinggal berharap di Liga Champions. Anak asuh Stefano Pioli ini bisa saja lebih mengkilap lagi di pentas Eropa tersebut.

Khvicha Kvaratskhelia pun mengingatkan rekan-rekannya untuk tidak mengulangi kesalahan saat dikalahkan Milan di Serie A. "Itu pelajaran berharga buat kami. Namun kami harus segera melupakan kekalahan itu sambil membenahi apa yang kurang serta meningkatkan performa. Laga di Liga Champions nanti pasti seru dan berat.

Tetapi kami harus melakukan sesuatu," kata Kvaratskhelia di situs klub. **●vit**



Arsenal Siap Kalahkan Liverpool di Anfield

"Liverpool merupakan tim yang berbahaya dan di Anfield mereka lawan yang susah dihadapi. Tapi, kami percaya diri bisa memetik kemenangan di sana," kata Granit Xhaka.

LONDON (IM) - Arsenal akan menyambangi kandang Liverpool, Minggu (9/4) pukul 22.30 WIB. The Gunners percaya diri bakal bisa membawa pulang tiga poin dari lawatan ke Anfield kali ini.

Di musim ini, Liverpool sedang inkonsisten. Dalam 27 pertandingan, Si Merah sudah menelan sebanyak sembilan kekalahan, enam kali imbang, dan 12 kali memetik kemenangan.

Khusus di kandang, Liverpool sudah mencatatkan sebanyak 13 pertandingan. Hasilnya, Liverpool menang sembilan kali, tiga kali imbang, dan sekali kalah.

Arsenal sedang tidak bagus dalam empat pertandingan terakhir di markas Liverpool. The Gunners kalah tiga kali dan kebobolan 12 gol dalam laga-laga itu.

Pemain Arsenal, Granit Xhaka, menegaskan bahwa Liverpool merupakan lawan sulit saat menjalani pertandingan di Anfield. Tapi, Arsenal cukup percaya diri bisa memetik kemenangan.

"Tak masalah bagaimana musim mereka berjalan, mereka selalu tim yang berbahaya dan, di Anfield, lawan yang susah dihadapi. Tapi, kami mempunyai kepercayaan diri yang cukup untuk bisa memetik kemenangan di sana. Ini apa yang sedang kami coba upayakan. Itulah mengapa kami pergi ke sana, jadi kita tunggu saja apakah kami bisa membawa pulang tiga poin," kata Xhaka di Sportskeeda.

Terkait peluang Arsenal menjadi juara di musim ini, Gary Neville mengatakan bahwa tim asuhan Mikel Arteta bakal sukses di akhir musim

nanti. Jika sebelumnya ia ragu, kali ini eks kapten Manchester United itu melihat kans Arsenal membesar.

Neville memang sebelumnya meyakini Arsenal bakal disalip Manchester City. Mantan bek kanan timnas Inggris itu memprediksi The Gunners bakal finis di posisi ketiga, di belakang Manchester United.

Tapi pandangannya berubah seiring laju impresif klub London utara tersebut. Xhaka dan kolega memenangi tujuh laga terakhir Premier League dan mengukuhkan posisi di puncak klasemen.

Laju itu memastikan mereka masih delapan poin di depan Manchester City, meski memainkan satu laga lebih banyak. Tapi melihat momentum yang dibangun Arsenal saat ini, Neville menilai kans mereka sudah jauh lebih bagus saat ini.

"Masih 50-50 peluangnya. Pikiran saya sebelumnya yakin bahwa Manchester City akan memenangi liga, sekitar enam sampai delapan pekan lalu. Saya saat ini sangat yakin bahwa di titik ini, Arsenal bakal kehilangan banyak poin dan mereka tak akan di posisi

saat ini. Tapi sekarang saya melihat peluangnya 50-50," kata Neville dikutip Metro.

Ia percaya jika Gabriel Jesus dkk bisa mengalahkan Liverpool di Anfield akhir pekan depan, titel sudah pasti jadi milik mereka. "Saya tak akan bertaruh segalanya di laga lawan Liverpool, tapi dulu manajer kami biasa bilang kalau bisa menang di Anfield pada periode ini (sebagai pemuncak klasemen), liga jadi milik Anda. Cukup sering itu terbukti. Kalau Arsenal pergi ke Anfield dan menang, saya akan bilang bahwa titel itu pasti jadi milik mereka. Kepercayaan diri dari hasil itu akan luar biasa. Anfield itu tempat penuh teror," imbuhnya.

Sementara penyerang legendaris Inggris Wayne Rooney meyakini Arsenal bakal menandatangani gelar juara musim ini. The Gunners sejauh ini dinilai sudah membuktikan kapabel.

Arsenal sudah mematahkan perkiraan ketika melibatkan diri di persaingan gelar Premier League dengan Manchester City. Maklum saja, lima musim terakhir mereka bahkan tak bisa finis empat besar. 'Meriam London' lantas

diprediksi bakal loyo menuju akhir musim. Tapi lagi-lagi, mereka bertahan sejauh ini dan malah mengukuhkan posisi di puncak klasemen.

Arsenal saat ini memimpin klasemen dengan 72 poin dari 29 laga, delapan poin di depan Manchester City (28 laga). Mereka membangun momentum masif dengan memenangi tujuh partai terakhir.

Wayne Rooney yang adalah mantan penyerang Everton dan Manchester United tak punya keraguan lagi soal peluang Arsenal juara. Baginya Arsenal sudah cukup membuktikan kalau mereka calon juara sejati.

"Persaingan titel? Tidak akan ada yang mengejutkan saya kalau dari Manchester City. Mereka bisa merangkai laju luar biasa dan memenangnya, tapi harus diakui kalau Arsenal masih favoritnya. Semua orang menunggu mereka mengendur, tapi mereka sudah memuncaki liga selama berpekan-pekan dan mengatasi tekanannya sepanjang musim. Saya tidak melihat mereka kolaps," kata Rooney kepada The Times. **●vit**

Kane Dinilai Picu Kontroversi

LONDON (IM) - Harry Kane memicu kontroversi saat laga Tottenham Hotspur melawan Everton. Striker The Lilywhites itu dianggap memalukan usai insiden dengan Abdoulaye Doucoure.

Kedua tim bertanding di markas Everton dalam lanjutan Premier League, Selasa (4/4) dinihari WIB. Pertandingan diwarnai tensi panas pada menit ke-58. Kane menjatuhkan Demarai Gray di dekat tepi lapangan.

Lantas Kane memprovokasi Doucoure dengan menarik baju sang lawan. Doucoure membalas dengan melayangkan cengkaman tangan ke wajah kapten Timnas Inggris itu. Aksi tangan Doucoure

membuat Kane terjatuh sambil memegang wajah dan membalikkan tubuhnya di lapangan. Doucoure langsung mendapat kartu merah dari wasit.

Dalam laga itu Kane mencetak gol untuk Tottenham dari titik putih 10 menit berselang.

Gol Michael Kane jelang akhir laga memaksa duel im-1-1.

Insiden Kane Doucoure di media sosial selepas pertandingan.

Banyak yang mengancam aksi Kane yang dianggep pura-pura kesakitan supaya lawannya diusir wasit.

Salah satu yang mengkritik sikap Kane adalah Chris Sutton. Eks pemain Chelsea itu bahkan menyebut aksi Kane memalukan. "Harry Kane tetap tertunduk seperti itu memalukan," cuit Sutton di Twitter.

Komentar senada turut dilontarkan Jamie Carragher. Legenda Liverpool itu tak habis pikir bagaimana Kane bisa terjatuh hanya karena itu. "Dengar, perdebatannya bukan tentang kartu merah, Harry Kane mestinya tidak terjatuh karena itu. Itu masih bisa menjadi kartu merah karena meletakkan tanganmu di wajah seseorang, Doucoure salah dan saya yakin Sean Dyche akan memberitahunya. Namun, saya tidak akan jatuh seperti itu sebagai pemain," kata Carragher kepada Sky Sports. **●vdp**



Messi Disarankan Cabut dari PSG

PARIS (IM) - Lionel Messi disarankan cabut dari Paris Saint-Germain (PSG). Pasalnya La Pulga tak mendapat penghormatan yang layak dari fans Les Parisiens.

Messi menjadi pesakitan saat PSG keok 0-1 dari Lyon di Parc des Princes dalam lanjutan Liga Prancis, Senin (3/4). Bintang Argentina itu dicemooh supporter sendiri sebelum dan sesudah pertandingan.

Fans PSG dinilai kecewa dengan Messi. Juara Piala Dunia 2022 itu belum menekan perpanjangan kontrak bersama PSG dan santer dikabarakan pindah klub musim panas ini.

Ini bukan kali pertama Messi disindir penggemar Paris Saint-Germain. Sebelumnya dia juga dicemooh lantaran gagal membawa PSG melaju ke perempatfinal Liga Champions.

Cemoohan fans PSG ke

Messi mendapat komentar pedas dari Emmanuel Petit. Legenda Timnas Prancis itu geram mengetahui pemain sekaliber La Pulga dihina pengemang sendiri.

Petit menyarankan Messi untuk segera mencari klub baru. Kontrak Messi sendiri di PSG berakhir pada akhir Juni 2023. "Ketika saya melihat cemoohan terhadap Messi, itu adalah penghinaan bagi sepakbola. Jika saya punya saran untuk Messi: keluar dari klub ini! PSG bukan klub sepakbola. PSG adalah klub pra-pensiun, bahkan untuk pemain berusia 20 tahun. Tidak ada pemain yang berkembang sejak bergabung ke PSG," kata Petit kepada RMC Sports. **●vit**



LASEGAR®
MINUMAN PENYEGAR

Panas Dalam Jadi Segar!

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

GRC board®
Atuanya Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com